

Neuss, den 20.09.2004  
Mako/pa

## **Einspruch zum Protokoll der Bundeskonferenz 2004 in Altenberg vom 20. Sept. 2004**

Im Protokoll der Bundeskonferenz vom 1. bis 6. Juni 2004 wurde der Beschlusstext zum Antrag Nr. 5 „Wir starten eine Offensive in der KJG“ nicht korrekt wiedergegeben.

Unter der Überschrift „Umsetzung“ wurden in dem abgedruckten Beschlusstext zwei beschlossene Änderungsanträge nicht aufgenommen:

Laut Beschluss der Bundeskonferenz setzt sich der Arbeitskreis nicht aus **vier**, sondern aus **sechs** von der Bundeskonferenz gewählten Mitgliedern zusammen. Außerdem wurde eine **Ergänzung** beschlossen, die heißt: **„Der Arbeitskreis sucht nach geeigneten Möglichkeiten, die Diözesanverbände in die Entwicklung des Konzeptes mit einzubeziehen“**.

Der korrekte Beschlusstext liegt diesem Einspruch bei.

Für die Bundesleitung

Matthias Koffler  
- Geistlicher Leiter -